

DER LANDKREIS DARMSTADT-DIEBURG INFORMIERT

Kfz-Zulassungsstellen ab 01.01.2024 in Kreisträgerschaft



Rückführung der Kfz-Zulassungsstellen kommt ab Januar in die nächste Phase:

Darmstadt-Dieburg. Der Kreistag Darmstadt-Dieburg hatte am 20. Juni 2022 mit großer Mehrheit die Rückführung der Kfz-Zulassungsstellen Weiterstadt, Ober-Ramstadt, Pfungstadt und Groß-Umstadt in die eigene Kreis-Trägerschaft beschlossen. Die geplante Eingliederung wird nun fristgerecht zum 1. Januar 2024 vollzogen sein.

„Der Landkreis macht ab dem 1. Januar wieder das, für das er zuständig ist und organisiert die Zulassungsstellen wieder selbst. Die Rückführung kommt somit ab Januar in die nächste Phase und wir werden nun die einzelnen Standorte neu und schlagkräftig aufstellen“, freute sich Landrat Klaus Peter Schellhaas, der die Rückführung maßgeblich initiiert hatte.

Für **Pfungstadt** wird weiterhin an einer Lösung gearbeitet und intensiv nach einem neuen Standort gesucht. Die Stadt hat jedoch zugesichert, dass die Zulassungsstelle noch bis Ende

März 2024 am bisherigen Standort (Stadthaus II, Borngasse 17, 64319 Pfungstadt) verbleiben kann.

Bitte beachten Sie:

Die Online-Terminvereinbarung für die Kfz-Zulassung **ab dem 01.01.2024** (buchbar ab dem 01.12.2023) erfolgt zentral über die Homepage der Kreisverwaltung unter www.ladadi.de/zulassung.

Informationen der Stadtverwaltung:

Termine **bis zum 31.12.2023** können unverändert über die Online-Terminvergabe auf www.pfungstadt.de, telefonisch unter 06157 988-1210 oder per E-Mail an zulassung@pfungstadt.de gebucht werden.

Hinweise zum Zugang Stadthaus II, gültig ab dem 01.01.2024:

Wir bitten um Verständnis, dass der Haupteingang ausschließlich für Kundinnen und Kunden der Zulassungsstelle geöffnet wird. Für alle anderen Abteilungen im Stadthaus II wird weiterhin der Seiteneingang genutzt. Dadurch sollen die Kundenströme besser gesteuert werden. Die Öffnungszeiten bleiben hiervon unberührt. Weiterhin bitten wir Sie für Termine vor Ort um vorherige Terminvereinbarung.

FRAUEN- UND GLEICHSTELLUNGSBEAUFTRAGTE Infostand auf dem Wochenmarkt

Die externe Frauen- und Gleichstellungsbeauftragte, Katharina Ritter, war am Samstag, den 25.11.2023, mit einem Infostand zum Hilfetelefon 116 016 am Wochenmarkt vertreten. Hierbei wurde eine Verbindung zur Kunstaktion „Zapatos Rojos“ („Rote Schuhe“) hergestellt, als Gedenken an die 181 Femizide in Deutschland im Jahr 2022 (Quelle: BMFSJ).



Die Stadtbibliothek ist vom 27. bis 29. Dezember 2023 geschlossen.

Wir sind ab Mittwoch, den 3. Januar 2024, wieder für Sie da!

Wir wünschen Ihnen ein friedliches Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr!

EINLADUNG ZUR DEMOKRATIE-KONFERENZ

Die Partnerschaft für Demokratie Pfungstadt lädt am **11.12.2023**, um **20 Uhr**, zur "Demokratie-Konferenz" in die Räumlichkeiten der Kinder- und Jugendförderung in der **Kirchstraße 28** ein.

Die Partnerschaft für Demokratie stellt sich, sowie das Bundesprojekt „Demokratie Leben!“ vor. Alle, die sich für Demokratie, Vielfalt und jegliche Extremismusprävention interessieren, sind herzlich eingeladen. Wer darüber hinaus mitwirken möchte oder Ideen für Projekte hat, kann sich unter demokratie-leben@pfungstadt.de melden.

ZWEI GESPENDETE FEUERWEHRFAHRZEUGE

Feuerwehrfahrzeuge für Ivanychi in der Ukraine

Am Sonntag (26. November) wurden in Erzhausen zwei gespendete Feuerwehrfahrzeuge an die Feuerwehr der Erzhäuser Partnergemeinde Ivanychi übergeben. Eine Spende, die durch die Zusammenarbeit von mehreren Städten, Gemeinden und Feuerwehren erfolgreich auf den Weg gebracht wurde.

Spenden aus Weiterstadt und Pfungstadt

Die Freiwillige Feuerwehr Erzhausen startete einen Spendenaufruf für Fahrzeuge an die Feuerwehren im Bezirksfeuerwehrverband Hessen-Darmstadt. Tatsächlich kamen aus Pfungstadt und Weiterstadt schnell positive Rückmeldungen. In Pfungstadt-West wurde das TLF 16/25 und in Weiterstadt-Schneppenhausen das LF 8/6 durch neu beschaffte Fahrzeuge ersetzt.

Damit waren beide Fahrzeuge verfügbar und die Städte Weiterstadt und Pfungstadt erklärten sich kurzfristig zu einer möglichen Spende bereit. Mit der Feuerwehr aus Ivanychi wurde vorab abgeklärt, dass beide Fahrzeuge die Voraussetzungen erfüllen und somit sehr gut gebraucht werden können. Nach positiver Rückmeldung entschieden beide Magistrate die Fahrzeuge kostenfrei zur Verfügung zu stellen und die Fahrzeugspende konnte fest zugesagt werden. Beide Fahrzeuge

wurden von den Feuerwehren Pfungstadt und Weiterstadt für die anstehende, knapp 1500km lange Fahrt nach Ivanychi gut vorbereitet.

Am Sonntagmorgen erfolgte die offizielle Übergabe der Fahrzeuge im Erzhäuser Feuerwehrgerätehaus durch den Bürgermeister der Stadt Pfungstadt Patrick Koch und den Bürgermeister der Stadt Weiterstadt Ralf Möller.



Foto: Georg Weber, Erzhausen

NEUE TENNISHALLE Offizielle Eröffnung der Tennishalle mit Bürgermeister Patrick Koch

Am 14.11.2023 fand die Magistratssitzung der Stadt Pfungstadt im Tennisclub Pfungstadt statt. Die Magistratsmitglieder folgten der Einladung des Tenniszentrums Pfungstadt und konnten die Halle besichtigen und die Planbilanz 2023 einsehen. Alle Magistratsmitglieder zeigten sich hochgradig zufrieden und waren erstaunt über die Einhaltung des Budgets.



Gefördert wird die Partnerschaft für Demokratie in Pfungstadt im Rahmen des Bundesprogramms „Demokratie leben!“ durch das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend in Kooperation mit dem Hessischen Ministerium des Innern und für Sport.

FAMILIEN & SOZIALES Familientisch

Zeit für den #FamilientischPfungstadt war es am vergangenen Freitag wieder. Gemeinsam mit unserem Moderator Dr. Harald Seehausen haben wir uns den aktuellen Fragen der Pädagogik zugewendet. Aber wer ist eigentlich wir?

Wir sind in diesem Fall ein Gremium aus Kitaleitungen, Schulleitungen, politischen Vertretern aller Parteien in Pfungstadt, Fachkräften, Fachstellen und vor allem Eltern! Und dieses Gremium diskutiert und arbeitet seit fast 20 Jahren zusammen an wichtigen Fragestellungen, die unser Handeln in Pfungstadt im pädagogischen Bereich leiten.

Neben vielen Positionspapieren haben wir so zusammen schon Kitagebühen erhöht, am #Hessentag an spannenden Podiumsdiskussionen mitgewirkt oder aber auch #Fachtage zum Thema "Mehrwert von Kinder- und Familienzentrum" abgehalten.

Für das Jahr 2024 planen wir eine #Zukunftswerkstatt um uns den vielseitigen Themen der pädagogischen Welt in Pfungstadt anzunehmen. Dafür haben wir beim letzten Familientisch gut vorgearbeitet und unter anderem nicht nur gefragt: "Was treibt uns um?", sondern auch Thementische zur gemeinsamen Diskussion angeboten:

- > Resilienz bei Kindern, Eltern und Fachkräften
- > Fachkraftmangel begegnen
- > Herausforderungen morderner Pädagogik
- > Tu Gutes und sprich darüber: Öffentlichkeitsarbeit im päd. Bereich



Trotz der vielen Belastungen aktuell haben am Freitag rund 25 Personen dazu beigetragen gute Ergebnisse zu erzielen. Danke an alle, die dabei waren!